

# Hola!!! Soy SIAC y te estaré contando todo lo relacionado con la Rendición de cuentas en el CEA

## RENDICIÓN DE CUENTAS

¿Sabes como funciona?



La rendición de cuentas es realizada por cada uno de los integrantes del SIAC como son los órganos de gobierno y de asesoría y consultoría que a través de sus actos dan cuenta de la toma de decisiones, políticas y lineamientos en el CEA.

Igualmente, los coordinadores de los Grupos Internos de Trabajo dan cuenta sobre el desempeño de las funciones sustantivas y procesos administrativos al interior del CEA.

Cada uno de los Coordinadores de los Programas Académicos a través de la autoevaluación, plan de mejoramiento y autorregulación revela las diferentes fortalezas y aspectos de mejora ante la comunidad académica.

